

Compartamos en riesgo perder grado inversión para Fitch Ratings

por Francisco Delgado Castillo

InfoSEL, abril. 6.- Banco Compartamos, filial en México de la financiera Gentera (MX:[GENTERA](#)), está en riesgo de perder su grado de inversión crediticio ante la agencia internacional Fitch Ratings, lo que dependerá del impacto económico de la pandemia del covid-19.

La compañía recibió un cambio de perspectiva por parte de la agencia de 'estable' a 'negativa', mientras que su calificación global de largo plazo fue reiterada en 'BBB-', el último escalón en grado de inversión, dio a conocer Fitch en un reporte.

"Aún y cuando la magnitud de las implicaciones económicas y financieras derivada de la contingencia relacionada con el coronavirus no es clara, Fitch cree que los riesgos a la baja en el mediano plazo en el entorno operativo y el perfil financiero del banco han incrementado", escribió la calificadora en el reporte.

Compartamos, como toda la operación de su matriz, se especializa en atender micronegocios, autoempleo y población de bajos ingresos, segmento que la agencia crediticia considera es la más vulnerable a la contingencia actual.

En ese sentido, el freno a la actividad económica podría representar un reto para que la compañía mantenga la calidad de sus activos y su rentabilidad.

Fitch toma en cuenta además la franquicia líder que es Compartamos, su amplio reconocimiento de marca, capacidad ante condiciones operativas desafiantes y un perfil sólido de fondeo y liquidez.